

# Jara llama al PC a revisar su postura internacional

**MENSAJE.** Dijo que “no me agrada lo que ha hecho Estados Unidos” en Venezuela, pero añadió que “para mí había una dictadura y el dictador era Maduro”.

Redacción

**L**a excandidata presidencial Jeannette Jara (PC) reapareció ayer en actividades públicas: se hizo presente en la Fiesta de los Abrazos, tradicional actividad con que el Partido Comunista da inicio al año. En la oportunidad, advirtió que es importante que la colectividad revise el tema de las relaciones internacionales y “cómo se promueve el respeto de los derechos humanos en todos los países”.

Luego de ser derrotada en la segunda vuelta de la elección presidencial por José Antonio Kast, Jara se mantuvo alejada por algunas semanas del escenario político y aprovechó esta celebración de su colectividad para retornar: llegó al Estadio Popular de Recoleta en compañía de los ministros Camila Vallejo (Secretaría General de Gobierno) y Nicolás Cataldo (Educación).

“Es muy bonito estar acá y con los abrazos, porque es un espacio en el cual se encuentra la gente del mundo de la izquierda, una fiesta que organiza desde hace mucho tiempo el Partido Comunista y que se basa en algo que hace a veces hace mucha falta en política, que es la fraternidad. Así que es una buena instancia”, expresó la extitular del Trabajo y Previsión Social.

Y al referirse a su categórica derrota ante Kast, planteó que “los sueños no son imposibles. Lo que hoy les digo es lo mismo que dije esa noche (cuando reconoció el triunfo de su oponente): la derrota siempre es breve. Hay



AGENCIA UNO

SOBRE LAS CRÍTICAS DE DANIEL JADUE DIJO QUE “HACE RATO DICE COSAS QUE NO TIENEN SENTIDO DE REALIDAD”.

que estar preparados para poder ser mayoría social, política y volver a gobernar”.

## NUEVA MIRADA

Sin embargo, también enfrentó la posición del PC frente a situaciones que se viven en el resto del mundo.

En su discurso, el presidente de la colectividad, Lautaro Carmona, afirmó que Estados Unidos “ingresó a sangre y fuego en territorio y dependencias del Estado y el gobierno de Venezuela para secuestrar a Nicolás Maduro y su esposa, Cilia Flores, luchadora histórica de ese país. Ahora, en forma descarada, dice que su tema no es el narcotráfico, no es el Cartel de los Soles. Reconocen que no existe. Es un invento de guerra

psicológica. El tema es el petróleo y las riquezas naturales de nuestra nación hermana”.

Sin aludir directamente lo dicho por el timonel del PC, Jara apuntó después que “el sector en el que yo milito tiene una tarea pendiente en torno al tema de las relaciones internacionales y cómo se promueve el respeto a los derechos humanos en todos los países, independiente de la bandera que tengan. Yo creo que eso es algo fundamental”.

“Cambiar de idea en organizaciones que son centenarias o que llevan mucho tiempo a veces medio difícil. Yo voy a estar por lo menos en esa tónica. Creo que es importante ser autocrítico, y creo que es importante además tener capacidad de re-

cuperarse rápido”, continuó.

Y sobre su posición respecto a intervención del gobierno de Donald Trump en Venezuela, sostuvo que “a mí no me agrada lo que ha hecho Estados Unidos. Yo creo que el fin no justifica los medios. Pero lo cierto es que también lo he señalado con anterioridad, para mí en Venezuela había una dictadura y el dictador era Maduro”.

Y también se refirió a las críticas del exalcalde Daniel Jadue, quien no pudo asistir al acto por cumplir con arresto domiciliario por el caso Farmacias Populares. Ante los cuestionamientos a la posición del Gobierno por la intervención de EE.UU. en Venezuela, Jara dijo que “hace rato Daniel dice cosas que no tienen sentido de realidad”. **CG**